

令和6年10月2日（水）

今日は、雨が降り出し、涼しい1日になりました。このまま、涼しくなることを期待します。

5年生が、呉東消防署・防災センターの職員さんに、応急救護講習をしていただきました。AEDや心臓マッサージなどについて話を聞きました。急病人がいたら、子供たちができることは、早く大人に知らせる事です。自分の命は自分で守る行動とともに、他人の命を守るためにできることを学びました。

算数で、水のかさ比べをしていた1年生



図工で、「うきうきボックス」を作っていました



秋の生き物を探していた2年生



国語で「ニャーゴ」の学習をしていました



道徳で、きまりについて考える3組



ひまわりプロジェクトについて考えていました



ひっ算の答えを確認していた2年生



1年生を楽しませるおもちゃを作っていました



応急救護講習をうける5年生



音楽で、綺麗な歌声を響かせていました



修学旅行の個人目標を考えていた6年生



個人目標の交流をしていました



リコーダーの練習を一生懸命行うひまわり1組



「注文の多い料理店」の学習を行うひまわり2組

